



**HABITANTES DE 'LA PINTADA',
EJEMPLO DE SOLIDARIDAD: PEÑA**

> TESTIMONIO DE LA CAPACIDAD DE SOLIDARIDAD Y NOBLEZA DE LOS MEXICANOS

Dan nuevo color a La Pintada

DESTACA PEÑA ENTEREZA, VALOR, GRAN VALENTÍA Y CARÁCTER FIRME DE SUS HABITANTES PARA SOBREPONERSE A LA ADVERSIDAD

NANCY NARVÁEZ

A TOYAC DE ALVAREZ, Gro.- A ocho meses de la tragedia que causaron los huracanes "Ingrid" y "Manuel", el Presidente Enrique Peña Nieto aseguró que La Pintada es testimonio de la capacidad de solidaridad y nobleza de los mexicanos "que apoyaron a sus hermanos en desgracia y, sobre todo, la entereza, el carácter, el valor, la gran valentía y el carácter firme para sobreponerse a la adversidad".

Durante el evento Primera Etapa de Entrega de Viviendas: La Pintada de Atoyac de Álvarez, el mandatario reconoció que la comunidad más afectada por los huracanes que tuvieron lugar el año pasado fue La Pintada, "yo creo que el sitio más emblemático de la tragedia que se vivió en ese entonces".

Recordó que, lamentablemente, además de los daños materiales, de la pérdida de viviendas, "lo más grave y lo más crítico fue la pérdida de vidas humanas".

Al hacer un recuento de la tra-

gedia, Peña Nieto abundó que en La Pintada fallecieron 71 habitantes de la comunidad; "fallecieron, también, cinco integrantes de la Policía Federal que estaban auxiliando a esta comunidad; 76 personas perdieron la vida".

Por ello, con la reconstrucción de La Pintada, el jefe del Ejecutivo señaló que se rinde un homenaje y recuerdo "a quienes perdieron la vida en un instante, en un segundo, cuando este alud de tierra, en un momento, se vino abajo, se desgajó parte de este cerro y dejó sepultadas viviendas, hogares y, lamentablemente, a muchas personas".

El mandatario puntualizó que en las labores de reconstrucción de La Pintada se trabajó para recuperar los cuerpos de sus seres queridos, "con el debido cuidado, con el apoyo invaluable, y en esta tarea, debo reconocer, porque, en ese entonces, aquí lo pudimos constatar, aquí estuvieron elementos del Ejército Mexicano trabajando, precisamen-

te, en las excavaciones o removiendo tierra".

SE ENTREGAN 125 VIVIENDAS COMPLETAMENTE TERMINADAS

Por su parte, Jorge Carlos Ramírez Marín, titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), abundó que la obra de reconstruir las 36 casas que fueron afectadas por el deslave fue más allá y que ahora se entregan 125 viviendas completamente terminadas y con servicios completos.

"Estas viviendas abarcan a todos aquellos que perdieron su vivienda, a los que perdieron algún ser querido y a los que estaban ubicados, aunque su vivienda hubiera quedado en pie en zonas de riesgo".

Además, dijo que La Pintada ya tiene tortillería, panadería.

"Ahora, en La Pintada, nunca me animé, pero ya le pueden hacer a uno un corte de pelo. Ya te pueden pintar el pelo; bigote sí me convenía".



CONSTRUYEN Y ENTREGAN EN TIEMPO RÉCORD PUENTE MIGUEL ALEMÁN

Minutos más tarde, el Presidente Enrique Peña Nieto entregó, en menos de ocho meses, el puente «Miguel Alemán» de la carretera Ciudad Altamirano-Zihuatanejo, obra de beneficio social que facilita el acceso a los servicios que proporciona el Hospital Regional de Coyuca, que resultó afectado por los fenómenos naturales “Ingrid” y “Manuel”.

Al respecto, el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruíz Esparza, informó que el puente cuenta con 468 metros de longitud; la nueva obra conecta a Ciudad Altamirano y Coyuca de Catalán a través de

cuatro carriles, con iluminación por energía solar, por lo que no se paga por la utilizada, así como andadores peatonales.

Señaló que dentro del Plan Nuevo Guerrero se rehabilitaron cinco carreteras federales y nueve puentes, con una inversión de 3 mil 652 millones de pesos en infraestructura afectada por los huracanes, en tanto que entre las reconstrucciones pendientes, al concluir el año, están mil 35 caminos rurales y alimentadores de 81 municipios del estado, y 134 puentes de tipo rural, que representan una inversión de 9 mil 100 millones de pesos.

Ruiz Esparza puntualizó que en carreteras federales se invirtieron mil 750 millones de pesos y que en 11 puentes -incluyendo dos pendien-

tes- los recursos son del orden de mil 902 millones de pesos.

Al respecto, detalló que las cinco carreteras federales que ya se encuentran en uso están en óptimas condiciones, las cuales son Acapulco-Pinotepa Nacional, Ciudad Altamirano-Zihuatanejo, Acapulco-Iguala, Chilpancingo-Acatlán de Osorio y Acapulco-Zihuatanejo.

De los 11 puentes que quedaron totalmente dañados, aseveró, se realizó la construcción de nueve: “Miguel Alemán”, Petaquillas, Papagayo I, Ing. Alfredo Mendizábal, Omitlán, Agustín Lorenzo, Del Canal, Casa Verde y Buenavista.

Coyuca I y Barra Vieja se concluirán el 5 de junio y 15 de septiembre, respectivamente.



LOS ANTES Y DESPUÉS DE LA TRAGEDIA



